

2023~2024年度 INTERNATIONAL ROTARY



第2770地区

大宮東ロータリークラブ

週報

RIテーマ
IMAGINE
ROTARY
基本的教育識字率
向上月間

例会日	毎週水曜日	事務局	さいたま市見沼区東大宮	会長	楯 基之
時間	12:30~13:30		5-50-9・B-2	幹事	大屋文夫
例会場	武蔵野銀行 東大宮支店	TEL	048-685-0145	クラブ管理 運営部門委員長	大石秀成
創立	1978年10月28日	FAX	048-687-3495	Eメール	omiya.e.rc@nifty.com
			http://www.omivaeast-rc.jp/	公共イメージ 向上委員長	小峰敬右

点鐘 楯 基之会長

ソング それでこそロータリー

ゲスト&ビジター

◆埼玉武蔵ヒートベアーズ 代表取締役社長 角 晃多様

会長挨拶 楯 基之 会長



皆様、いつも大宮東ロータリークラブの活動にご参加いただき、ありがとうございます。本日は特別なゲストをお迎えしております。独立プロ野球球団、埼玉武蔵ヒートベアーズ代表取締役社長、角晃多様を心より歓迎いたします。角様、お越しいただきありがとうございます。

独立プロ野球とは、メジャーリーグや日本プロ野球などの既存の大リーグに所属していない、独自のリーグで活動するプロ野球チームのことを指します。埼玉武蔵ヒートベアーズはその中でも、熱狂的なファンを持ち、多くの人々に愛される球団として知られています。独立リーグが持つ魅力とは、地域との強い結びつきや、選手たちの夢への熱い想い、そして何よりもファンとの距離が近いことです。大手のプロ野球チームとは異なり、独立リーグのチームは地域密着型であり、そのためファンとの絆が深いのです。角様は、埼玉武蔵ヒートベアーズの代表取締役社長として、多くの困難に立ち向かいながらも、球団を現在の位置に導いてきました。今日の卓話では、その経験や独立プロ野球球団の魅力、そして未来に向けたビジョンについて語っていただけることを楽しみにしております。ロータリークラブとしても、地域に根ざした活動を行っている我々にとって、独立プロ野球のような地域密着型のスポーツ団体との共鳴は深いものがあります。今日の卓話を通して、その共鳴を更に深められることを期待しています。

最後に、角晃多様、本日は貴重なお時間を割いていただき、ありがとうございます。皆様も、独立プロ野球という日本のスポーツ文化の一つに触れる貴重な時間を存分に楽しんでいただければと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。

幹事報告 大屋 文夫 幹事



1. 10月7日(土)第2078回例会の第4グループ合同奉仕事業「ロータリー文化祭」ー青年の文化祭ーが開催されます。場所は、市民会館「いわつき」でございます。当クラブの出演者は、キッズダンス

ユニット、ymjpcです。詳細につきましては、後日案内いたしますので、多くの会員、ご家族、会社、ご友人等の参加をお願いいたします。

2. 9月17日(日)社会奉仕部門セミナー実践編が開催されます。河野社会奉仕委員長が出席されますので、当日よろしく願いいたします。

3. 本日、創立記念例会の会場見学を行います。関係者の皆さま方、午後3時15分会場集合にてよろしくお願いいたします。

4. 9月15日(金)前回例会時に報告させていただきました、会長・幹事会が開催されます。IM実行委員と共に3名にて出席を予定しております。

5. 次回の例会は、9月27日(水)です。お間違いない様よろしくお願い申し上げます。

表彰



第31回
米山功労クラブ

卓話



埼玉武蔵ヒート
ベアーズ
代表取締役社長
角 晃多様

出席報告 福本裕子副委員長

月日	総員	出席	猶予	欠席	MU	%
9/13	43	20	5	23	0	48.78
前回	43	25	5	10	8	80.49

スマイルBOX報告 福本裕子副委員長

*大屋文夫幹事、河本博会員、瀬田雄一会員、楯基之会長、千代邦夫会員、横田勝美直前会長、横山勇一会員、渡部正司会員
*糸川紀子SAA、岡田悦行副幹事、金子浩万会員、茂田雅良会員、志村広会員、高田照久会員、立原靖広会員、中嶋玲子会員、福本裕子会員、堀口勝三会員、山田博司会員、山田雅明会員
ご協力いただきありがとうございます。
20件28,000円 合計287,483円

テーマ 「独立プロ野球球団について」

皆様こんにちは。私はジャイアンツで活躍した角盈男の次男にあたり、千葉ロッテマリーンズでプレイをしていました。現役を引退の時ちょうど球団が立上り、声をかけて頂いたのが今の活動につながっています。独立リーグとは、まず日本に22球団あり、4リーグに分かれておりそのうちの一つが我々のBCリーグです。BCリーグは2007年にNPBが無い地域で発足しまして、今は8球団になり我々埼玉武蔵ヒートベアーズは埼玉を中心に2015年からリーグに参戦しています。



もちろんリーグ優勝が大切ですが、Jリーグと違いチームが強くなってもプロにはなれませんので、ドラフト会議で指名されることが選手個人の目標です。8年間で8NPB入りをしています。スポット選手や最後に一花咲かせたい元NPB選手もおりその融合が独立リーグです。自分の球場はもっておらず、年間70試合、県内で30試合を市民球場で子どもを招待して行っています。理念は野球を通しての人材育成、地域振興、野球人口の増加です。30名のうち年10名程の入れ替えがあり、セカンドキャリアとして地元の企業に就職しています。独自性として、育てた野菜を球場で売っています。選手が介護施設に直接持って行きふれあいも行っています。選手も初めての野菜作りを楽しんでいます。野球教室の経験から子どもの怪我が多いことを知り、接骨院を運営しています。野球を中心に地域に楽しんでいただける事業を展開しています。成績は、BCリーグの北地区で優勝しまして今週末から南地区との最終戦があるところです。

株式会社 埼玉武蔵ヒートベアーズ
SAITAMA MUSASHI HEAT BEARS

PHILOSOPHY 経営理念

- 3つの理念
1. 地域一丸となる球団
 2. みんなの集える場所を提供できる球団
 3. 未来を担う子供たちに経験と感動を与えられる球団

MISSION ミッション

1. 野球を通じて、ローカルスポーツの新しい価値観、エンターテインメント空間を提供する。
2. 野球を通じて、ローカルスポーツビジネスのリーダー育成、輩出する。
3. 野球を通じて、地域の健康意識や、競技人口の増加に寄与する。



